

Eidg. Departement des Innern (EDI)

17.05.2005 - 15:23 Uhr

Le conseiller fédéral Pascal Couchepin à la conférence sur le bilan de mi-parcours de la réforme de Bologne

(ots) - Le conseiller fédéral Pascal Couchepin dirige la délégation suisse à la conférence de suivi du processus de Bologne qui se tient les 19- 20 mai 2005 à Bergen (Norvège). Les ministres européens en charge de l'enseignement supérieur y dresseront le bilan à mi-parcours du processus de réforme, avec une attention particulière portée à l'aspect de l'assurance qualité. La déclaration de Bologne, signée à ce jour par 45 pays européens, dont la Suisse, est la base politique pour la mise en uvre d'une réforme des systèmes nationaux d'enseignement supérieur en Europe d'ici 2010.

Signataire de la déclaration de Bologne en 1999, la Suisse participe avec désormais 44 autres pays à la mise en place d'un espace européen de l'enseignement supérieur. Les objectifs du processus de Bologne consistent à rendre les diplômes facilement lisibles et comparables par la mise en place d'un système d'études à deux cursus (bachelor/master), à favoriser la mobilité par la généralisation d'un système d'unités capitalisables et à promouvoir la coopération européenne en matière d'assurance qualité.

La ministérielle de Bergen des 19-20 mai 2005 est la troisième conférence de suivi du processus de Bologne après celles de Prague (2001) et de Berlin (2003). Les ministres européens en charge de l'enseignement supérieur dresseront un bilan à mi-parcours des réformes orientées vers la mise en place d'un espace européen de l'enseignement supérieur à l'horizon 2010 et définiront les priorités thématiques des deux prochaines années. Ils porteront une attention particulière à la conception et à l'organisation de l'assurance qualité et adopteront des directives à ce sujet.

Le conseiller fédéral Pascal Couchepin dirige la délégation suisse à laquelle appartiennent Charles Kleiber, secrétaire d'Etat à l'éducation et à la recherche, la conseillère d'Etat Regine Aeppli, directrice de l'instruction publique du canton de Zurich, Eric Fumeaux, directeur de l'Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie, Jean-Marc Rapp, président de la Conférence des recteurs des universités suisses, et Lea Brunner de l'Union nationale des étudiants de Suisse.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR
Service de presse et d'information

Renseignements:

Silvia Studinger, conseillère scientifique Hautes écoles universitaires,
Secrétariat d'Etat à l'éducation et à la recherche SER, tél. 031 323 26 80

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100490250> abgerufen werden.